
Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf von Berlin 29.05.2024 
 
 
 
 

Bericht 
für die Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung am 20.06.2024 

 

 
 
1. Gegenstand der Vorlage: 

Abschlussbericht zur Empfehlung der BVV, Ds-Nr. 0780/IX aus der 24. BVV 
vom 22.06.2023, Bahnhof Ahrensfelde pflegen, sanieren, entwickeln 

 
2. Die BVV wird um Kenntnisnahme gebeten: 

Das Bezirksamt ist der Empfehlung gefolgt und hat sich an die Deutsche Bahn gewandt 
und folgende Stellungnahme erhalten: 

„Aktuell gibt es kein konkretes Projekt für die Brücke und die Wartehalle. Mittelfristig ist 
jedoch angedacht, den Bahnhof in das DB-Programm "Zukunftsbahnhof" 
aufzunehmen. In diesem Rahmen werden derzeit zahlreiche 
Verschönerungsmaßnahmen an unseren Verkehrsstationen durchgeführt. Konkrete 
Aussagen zu möglichen Maßnahmen in Ahrensfelde können zum jetzigen Zeitpunkt 
nicht gemacht werden. 
Bei einem kürzlichen Besuch von Nadja Zivkovic, Bezirksbürgermeisterin von Marzahn- 
Hellersdorf, wurde auch das Thema "Brücke Ahrensfelde" angesprochen. 
(Taktverdichtungen liegen in der Verantwortung des Aufgabenträgers. Bitte wenden Sie 
sich an den VBB.) 
Es ist geplant, im Rahmen des Projekts Starke S-Bahn, einen Voranzeiger im Bereich 
der Fußgängerbrücke an den Treppenabgängen zu installieren. Zur konkreten 
Umsetzung laufen aktuell interne Abstimmungen.“ 
 
 
 
 

Nadja Zivkovic  

Bezirksbürgermeisterin  


